



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RR.PP.**



Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático".

NOTA DE PRENSA N° 127 - 2014-GR.CAJ/DC.RR.PP.

## **Aliaga: Culpar a Santos de la pobreza en Cajamarca es una crítica simplista y torpe**



Ante la ola de acusaciones en contra del titular de la región Cajamarca, Gregorio Santos Guerrero, de ser el culpable de la pobreza en esta parte del país; César Aliaga Díaz, vicepresidente regional, salió al frente y calificó de “simplistas, demagógicas y torpes” a las opiniones de sus críticos porque sus argumentos no tiene sustento.

Señalan que la pobreza en Cajamarca es por culpa de los opositores a Conga, entonces la solución (según los críticos de Santos) es Conga, si así fuera, el problema de la pobreza en la región Cajamarca se debió superar en el transcurso de los 20 años de minería, periodo de un supuesto crecimiento económico, que de ninguna manera es sostenible, manifestó.

La lucha contra la pobreza es responsabilidad de las entidades del Estado y principalmente de las que administran mayor presupuesto para ejecutar obras; de los 1, 500 (mil quinientos) millones de soles, el Gobierno Central administra más de 850 millones para obras mediante sus oficinas descentralizadas, las municipalidades disponen de 499 millones y el Gobierno Regional cuenta con un promedio de 100 millones de soles.

Lamentablemente estamos viviendo un fuerte proceso de recentralización política y económica por parte del gobierno central, mientras el gobierno regional administra el presupuesto más bajo para ejecutar obras debido al recorte presupuestal; a ello se suma el desinterés de las municipalidades en alinear sus inversiones al plan regional, agregó.

PROPUESTA



## GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RR.PP.



Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático".

Cajamarca es una región con potencialidades y posibilidades productivas, pero también con limitaciones por su fragilidad territorial, por consiguiente, ninguna propuesta de desarrollo tiene que escapar a la idea de un planeamiento económico ambiental, alineado a la Zonificación Económica y Ecológica (ZEE) y Ordenamiento Territorial (OT).

La lucha contra la pobreza pasa por fortalecer las actividades productivas del 69 por ciento de población que vive en el campo: con riego tecnificado, agua limpia para el consumo humano, cadenas productivas, asociatividad y forestación; para lograr eso tenemos que garantizar la protección de los recursos hídricos.

El Gobierno Regional Cajamarca cuenta con un paquete de perfiles y expedientes para poner en valor varios proyectos turísticos, solo necesitamos financiamiento, estamos marcando un precedente en el sector turístico, ahora todos hablan de turismo pero nadie elaboró un solo expediente en turismo, criticó.

### DEBATIR

“Nosotros estamos dispuestos a participar o convocar a un debate público sobre las causas de la pobreza en la región Cajamarca, no es posible que sin haber leído todo el informe del INEI, se basen simplistamente en una nota de prensa de la citada institución, para sacar provecho político para acusar equivocadamente a Gregorio Santos de ser el culpable de la pobreza en Cajamarca.

**Se agradece su difusión**  
**Cajamarca, 07 de mayo de 2014**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS**  
**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**